
V I TA

o. Univ. Prof. Maighréad McCrann

Seit 1993 ist Maighréad McCrann 1. Konzertmeisterin des ORF Radio-Symphonieorchester Wien. 

1997 wurde sie als Professorin für Violine an die Universität für Musik und darstellende Kunst 

in Graz berufen. Neben Ihrer Tätigkeit als Orchestermusikerin ist McCrann auch als Solistin und 

Kammermusikerin aktiv. Ihre Leidenschaft zum Unterrichten äußert sich auch in Meisterkursen 

und bei ihrer Tätigkeit als Coach von Jugendorchestern wie dem Joven Orquesta Nacional de 

España (Spanien), dem Jove Orquestra Nacional de Catalunya (Katalonien), der Filarmónica  

Joven de Colombia (Kolumbien), dem Wiener Jeunesse Orchester und dem National  

Orchestral Institute Washington. Geboren in Dublin, erhielt sie Unterricht bei Brian McNamara. 1984  

machte sie ihren Abschluss am Trinity College of Music und begann mit dem Studium Konzertfach  

Violine bei Ernst Kovacic in Wien. Meisterkurse bei Sandor Végh und David Takeno rundeten ihre 

Ausbildung ab. Maighréd McCrann war Mitglied des Chamber Orchestra of Europe und spielte 

Barockvioline in Nikolaus Harnoncourts Concentus Musicus Wien.
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Maighréad McCrann has been 1. Concertmaster of the ORF Vienna Radio Symphony Orchestra 

since 1993. In 1997 she was appointed Professor of violin at the University of Performing Arts in 

Graz. During this time she has also enjoyed a versatile career as a soloist, chamber musician 

and directing chamber orchestras from the violin. Her passion for teaching has resulted in many 

masterclasses and intense coaching with the youth orchestras of Spain, Catalunya, Columbia, 

the Vienna Jeunesse Orchestra and the National Orchestral Institute in Washington. Born in Dub-

lin where she studied with Brian McNamara, she graduated from Trinity College of music in 1984 

and commenced studying in Vienna with Ernst Kovacic. Further violin lessons with Sandor Vegh 

and David Takeno. She was a member of the Chamber Orchestra of Europe and played baroque 

violin with Nikolaus Harnoncourt’s Concentus Musicus.
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